



CRITERIOS DE SELECCIÓN 2013 CARRERAS POR MONTAÑA

El Área de Carreras por Montaña, **seleccionará entre los corredores/as de categoría absoluta que participen** en las competiciones oficiales de la FEMECCV, a los deportistas que representarán a la Comunitat Valenciana y la Federación en los **Campeonatos de España** oficiales de la FEDME.

Se intentará tener una mínima representación tanto en las categorías de edad, como en las diferentes especialidades y competiciones, valorándose las condiciones de los deportistas que mejor se adapten a cada modalidad. Se escogerán a los corredores/as que tengan el Campeonato de España como objetivo de la temporada. Se tendrán en cuenta las clasificaciones, ranking FEMECCV, experiencia, resultados, rendimiento en temporadas anteriores, así como otros criterios técnicos.

Los/as deportistas convocados/as compondrán la **SELECCIÓN COMUNITAT VALENCIANA** de Carreras por Montaña y deberán ajustarse a las condiciones expuestas en el documento “**logística de viaje y competición**”.

Como novedad, se tiene previsto realizar una selección de corredores/as, para el nuevo Campeonato de España de Ultra-resistencia y que se disputará por primera vez en el 2013, en base a estos mismos criterios.

Los corredores/as que participen en categorías jóvenes (**Cadete, Junior y Promesa**), podrán acceder a la **tecnificación de carreras por montaña**. Se establecerán varios niveles de tecnificación, en base a las cualidades, potencial, interés, progresión y resultados de los deportistas. De entre los deportistas tecnificados, se escogerá a los corredores/as que participarán con la Selección Comunitat Valenciana, en las competiciones que establezca el Área de Carrera.

Si las circunstancias lo permiten, se intentará mantener una paridad (mismo número de mujeres y hombres), en todos los equipos de la selección, manteniendo un nivel mínimo y atendiendo a las necesidades de los equipos y competiciones.

Dependiendo de los recursos económicos y presupuestarios disponibles, se premiarán a los/as corredores/as absolutos/as de la Selección Comunitat Valenciana que mejores resultados consigan en Campeonatos de España, así como en competiciones oficiales con la Selección Española. La base será el Baremo de Premios-Ayudas FEMECCV.